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К слову, многие члены москов-
ской организации «Дети войны», 
несмотря на почтенный возраст, 
активно участвуют в мероприя-
тиях КПРФ. Приходят на митинги, 
распространяют агитационную 
литературу, собирают материаль-
ные и гуманитарные средства для 
помощи жителям Донбасса. 

Стоит напомнить, что организа-
ция «Детей войны» была создана 
при участии КПРФ с целью обра-
тить внимание властей на истори-
ческую несправедливость по от-
ношению к пожилым людям, кото-
рые во время Великой Отече-
ственной войны, будучи детьми и 
подростками, страдали от голода 
и холода. Находились под бом-
бежками, физическим трудом по-
могали взрослым на заводах, 
фабриках и в полях, а повзрослев, 
стояли у истоков восстановления 
нашей страны. Осваивали целину, 
БАМ, работали в космической и 
научной отраслях.  

Эти люди, когда-то лишённые 
детства, вот уже более десяти лет 
борются за лучшую долю своего 

героического поколения и при 
этом не опускают рук. Фракция 
КПРФ и в Госдуме, и в Мосгор-
думе всячески поддерживает 
представителей этого поколения. 
Так, депутаты Госдумы от 
КПРФ множество раз вносили 
проект федерального закона «О 
детях войны», чтобы определён-
ными льготами и доплатами улуч-
шить жизнь пожилым людям, ко-
торых с каждым годом становится 
всё меньше и меньше, однако все 
законопроекты были заблокиро-
ваны фракцией партии «Единая 
Россия» и не были приняты.  

Пару лет назад под напором 
КПРФ были приняты меры соци-
альной поддержки «детей войны» 
в Москве. Так, с 1 января 2020 
года Правительством Москвы 
была установлена ежемесячная 
выплата лицам, родившимся в пе-

риод с 1 января 1928 года по 3 
сентября 1945 года, – 1 584 
рубля. Далее размер ежемесяч-
ной выплаты «детям войны» соста-
вил около 1700 рублей. Однако в 
условиях постоянного повышения 
цен на продукты, квартплату, ме-
дицинское обслуживание и ле-
карства этого для достойной 
жизни, конечно, недостаточно.  

Открывая мероприятие, Нико-
лай Зубрилин высказал убежде-
ние о необходимости принятия 
полноценного закона о «детях 
войны». Как отметил коммунист, у 
московских детей войны, пред-
ставляющих организацию, до сих 
пор нет даже своего помещения.  

«К сожалению, практически 
ни одного помещения специально 
для «Детей войны» пока получить 
не удалось. Игнорируют, не предо-
ставляют Детям войны отдельно. 

А по идее, должны быть ветеран-
ские организации, ведь вас в 
Москве порядка восьмидесяти 
тысяч человек – и ни одного 
метра, как говорится, чтобы вести 
нормальную, уставную обще-
ственную деятельность».  

Коммунист подчеркнул вклад 
поколения «детей войны» в обре-
тение нашей страной статуса ве-
ликой державы.. В советский пе-
риод пенсионеры получали до 
120 рублей пенсионных денег, а 
сейчас с учетом инфляции – 
крохи. Николай Зубрилин под-
черкнул, что все финансовые ре-
сурсы для социальной поддержки 
«детей войны» в стране имеются.  

«Утверждения об отсутствии де-
нег  несостоятельны. Все деньги в 
стране есть, иначе не появилось 
бы столько олигархов с богатыми 
состояниями, приобретёнными с 

помощью махинаций и эксплуата-
ции», – отметил Зубрилин. 

В свою очередь Эмма Ивановна 
Малова от имени «детей войны» 
выразила благодарность КПРФ за 
содействие в создании организа-
ции, за то, что не позволили «пар-
тии власти» сформировать анало-
гичные параллельные структуры. 
Особое внимание она обратила на 
необходимость принятия закона о 
«детях войны». По её словам, дей-
ствующее в городе положение, 
пролонгируемое каждый год, не 
распространяется на всех «детей 
войны». В любой момент дополни-
тельные социальные выплаты мо-
гут прекратиться. Чтобы избежать 
подобного, по мнению Маловой 
нужно не положение о «детях 
войны», а закон. Ведь речь идёт о 
выплатах и о социальных льготах.  

«На сегодняшний день, уже бо-
лее двенадцати лет, мы не можем 
получить закон о «детях войны». 
Мы получили положение, по кото-
рому выплачиваем деньги тем, у 
кого нет никаких рекордов. Но это 
положение, действительно до де-
кабря этого года. 

Мы не знаем, что будет с пер-
вого января следующего года. 
Продлит ли Собянин его? Поэтому 
наша инициативная группа подго-
товила обращение от детей войны. 
И мы хотим к вам, Николай Гри-
горьевич, обратиться, обратиться 
к Зюганову, к Собянину, чтобы на-
конец был принят закон о детях 
войны. Не положение, а именно 
закон о детях войны на москов-
ском уровне и чтобы наш статус 
вместе со льготами был официаль-
ный!», – заключила Малова. 

Кроме этого, в ходе мероприя-
тия пожилые люди поделились 
своими житейскими трудностями и 
проблемами. Все озвученные во-
просы Николай Зубрилин взял под 
собственный контроль. Зубрилин 
назвал детей войны примером для 
молодого поколения, пожелал им 
здоровья и благополучия. 

Михаил Чистый,  
Мария Климанова

Для жителей района Коньково Дерев-
лёвский пруд всегда был зоной отдыха. 
Спальный район, тихое место, кругом де-
ревья и водная гладь, в которой плещутся 
уточки. Одним словом – благодать! Но вес-
ной 2024 года ситуация поменялась, когда 
под видом «благоустройства» на пруд стя-
нули строительную технику. За короткое 
время красочный пейзаж и спокойствие 
сменились перерытыми дорожками, бето-
ном и непрекращающимся шумом техники. 
Был разрушен почвенный покров, у де-
ревьев и кустарников были повреждены 
корни, часть из них и вовсе спилили. 

Подобные методы ведения работы нега-
тивно восприняли жители близрасположен-
ных домов. Они обеспокоены сохранением 
деревьев, слоя почвы и экосистемы, сло-

жившейся вокруг пруда за десятки лет. Одна 
из жительниц бьёт тревогу из-за уничтоже-
ния среды обитания красных уток и других 
птиц: «По поводу ужасного благоустрой-
ства... Нас ещё ждёт двор без птиц. Экоси-
стема нарушена, не будет разнотравья – 
птицы будут погибать. Срезаны нижние 
ветки – не на чем повесить кормушки, без 
скворечников не будет возможности выве-
сти птенцов. Плодородный слой почвы уни-
чтожен, новый грунт без насекомых. Птен-
цам, рождённым сейчас, не выжить!» 

Ради чего тратятся время, силы и деньги, 
ради чего уничтожается природа?! Ради 
того, чтобы местная управа отчиталась пе-
ред вышестоящим начальством о выполне-
нии планов по «благоустройству». На месте 
уничтоженной экосистемы должны, по од-

ним слухам, разместиться пергола с каче-
лями, амфитеатр и смотровая площадка, по 
другим – ко всему обозначенному добав-
ляется скейт-парк. В конечном итоге никто 
ничего не знает – Совет депутатов МО 
Коньково проект не утверждал, жители не 
получали оповещения ни от ГБУ «Жилищ-
ник района Коньково», ни от управы. Не 
стоит и говорить, что данный проект не был 
представлен на обсуждение и согласова-
ние с жителями расположенных вблизи до-
мов, не было проведено никаких общих со-
браний собственников. Попросту говоря, 
руководство района горожан в курс дела 
не вводит, их мнения о «благоустройстве» 
не спрашивает, лишь ставит перед фактом.  

Сами строители тоже не вполне пони-
мают, что делают – разрешительных доку-
ментов у них нет, это неоднократно стано-
вилось причиной для вызова полиции. 
Только эффект недолог – после того, как 
полиция уезжает, строительные работы 
возобновляются... 

Если власть не стала спрашивать мнение 
граждан, то команда кандидата в депутаты 
МГД Николая Волкова спросила! Сперва 
вместе с инициативной группой были со-
браны несколько сотен подписей жильцов 
прилегающих к берегу домов против про-
исходящей застройки. Кроме того, 24 июня 
прошла встреча инициативной группы 
жильцов домов на улице Генерала Анто-
нова и кандидатов в депутаты Московской 
городской Думы Николая Волкова и Марга-
риты Ивановой. Среди собравшихся только 
одна женщина выступила за продолжение 
работ. Не получив поддержки, она стала 

агитировать за депутата Метлину и мешать 
обсуждению. Несмотря на провокации, 
встреча прошла плодотворно. Более семи-
десяти пришедших жителей высказались за 
приостановку всех строительных работ у 
пруда, отмену возведения предполагаемой 
сцены с амфитеатром, за пересмотр про-
екта и демонтаж возводимых конструкций, 
восстановление зелёного покрова склона, 
ограждений и лавочек вокруг пруда, а 
также потребовали, чтобы все дальнейшие 
действия согласовывались с ними. По ито-
гам встречи была принята резолюция, в 
управу, префектуру и прокуратуру направ-
лены обращения. 

Спустя три дня после проведения 
встречи, 27 июня, группа жителей пыта-
лась передать своё обращение и подпис-
ные листы в управу Коньково. Несмотря на 
рабочий день, управа закрыла двери, не 
пустила жителей и даже вызвала полицию. 
Не встретившись со своими представите-
лями, жители разошлись.  

На этом история не прекращается – от 
обращения, поданного Николаем Волко-
вым главе управы Регине Захаровой, спря-
таться за закрытыми дверями не получи-
лось, пришлось принять к рассмотрению и 
выслать в ответ отписку. По её словам, ра-
боты на пруду проходят штатно и в рамках 
реализации комплексной программы по 
благоустройству. Отношение управы к жи-
телям понятно – их не видят и не слышат… 
Но унывать нельзя – наша борьба только 
начинается! На нашей стороне правда, зна-
чит, мы сильнее! 

Ярослав Чанов

Москва. Необходим закон  
о Детях войны!

25 июля по инициа-
тиве руководителя 
фракции КПРФ в Мос-
гордуме, первого секре-
таря МГК КПРФ Нико-
лая Зубрилина состо-
ялся круглый стол по 
теме защиты поколе-
ния Детей войны.  

В мероприятии уча-
ствовали член правле-
ния Московского город-
ского отделения органи-
зации «Дети войны» 
Эмма Малова, предста-
вители отделений орга-
низаций от районов От-
радное, Свиблово, Лоси-
ноостровский, Ярослав-
ский, Северное Медвед-
ково, Ростокино и т.д

Статья 42 Кон-
ституции Россий-
ской Федерации 
гласит: «Каждый 
имеет право на бла-
гоприятную окру-
жающую среду». 
Однако в Москве 
управские служа-
щие и представи-
тели «партии вла-
сти» часто норму 
Конституции за-
бывают. Очеред-
ным подтвержде-
нием этому слу-
жит ситуация, сло-
жившаяся у Дерев-
лёвского пруда.

Управский беспредел у Деревлёвского пруда 


